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Цель работы заключается в проведении факторного анализа 

рентабельности предприятия и определения путей ее повышения. 

Объектом исследования является ОАО «БелГазСтрой».  

Методы исследования: сравнительного анализа, цепных подстановок, 

группировок, графический. 

Во введении обосновывается актуальность выбранной темы, 

формулируются цель и задачи исследования, указывается объект и предмет 

исследования. 

В первой главе даются основные подходы к определению понятия 

рентабельности, ее цель и задачи. Раскрыта сущность данного элемента. 

Рассмотрены различные типологии рентабельности, а так же методы их 

расчета, которые включают: показатели рентабельности капитала (активов), 

показатели рентабельности продукции предприятия. Так же отображены 

факторы, которые влияют на повышение рентабельности предприятия. 

Важным вопросом в изучении рентабельности является комплексный и 

системный анализ изучения и измерения воздействия факторов на величину 

показателей рентабельности.  

Во второй главе дана краткая характеристика деятельности ОАО 

«БелГазСтрой», ее миссия, цель и задачи. Проведен анализ технико-

экономических показателей деятельности, анализ рентабельности 

предприятия, а так же представлена организационная структура предприятия. 

Произведена оценка уровня рентабельности ОАО «БелГазСтрой». Из этого 

анализа видно, что выручка предприятия превышает себестоимость в 

следствии чего предприятие получает прибыль.  В целом 2013 год более 

успешный в сравнении с предыдущими годами с точки зрения 

эффективности работы предприятия. 

В третьей главе даются рекомендации по повышению эффективности 

рентабельности предприятия, а именно выполнение инвестиционного 

проекта по реконструкции участка КПД, обновление технологического 

оборудования и строительной техники в рамках технического 

перевооружения и увеличения мощностей ОАО «БелГазСтрой». 

 

 

 

 



Thesis: 60., 6 figures, 18 tables, 39 sources, 2 App. Keywords: profitability, 

profit, income, equity, COST EFFICIENCY 

Objective is to conduct a factor analysis of the profitability of the company 

and identify ways to improve it. Object of study is of "BelGazStroy."  

Methods: Comparative analysis of chain substitutions, groups, graphic. 

In the introduction the urgency of the chosen theme, formulated goal and 

objectives of the study, indicate the object and subject of study. 

The first chapter provides basic approaches to the definition of profitability, 

its purpose and objectives. The essence of this element. Various typologies of 

profitability, as well as methods of their calculation, which include: return on 

equity (assets), profitability of enterprise. Just Showing the factors that influence in 

improving profitability. An important issue in the study of the profitability of a 

comprehensive and systematic analysis of the study and measurement of the 

impact of factors on the margins. 

The second chapter gives a brief description of activity of "BelGazStroy", its 

mission, purpose and objectives. The analysis of the technical and economic 

performance, profitability analysis, as well as the organizational structure of the 

enterprise presented. An assessment of the level of profitability of "BelGazStroy." 

From this analysis it is clear that the company's revenue exceeds the cost of the 

investigation in which the company makes a profit. In general more successful in 

2013 in comparison with previous years in terms of business performance. 

The third chapter provides recommendations for improving profitability, 

namely the execution of the investment project for the reconstruction of the 

efficiency upgrade process equipment and construction equipment within 

modernization and capacity expansion of "BelGazStroy." 


